

**Indonesia Mining Services Awards  
Formulir Pendaftaran Perusahaan**

**Kelompok 1  
BIDANG PENYELIDIKAN UMUM DAN EKSPLORASI**

*pengisian formulir berdasarkan data perusahaan di tahun 2024*

**Nama Perusahaan:** \_\_\_\_\_

**Website:** \_\_\_\_\_

**Alamat:** \_\_\_\_\_

**Nama Contact Person:** \_\_\_\_\_

**Jabatan:** \_\_\_\_\_

**Nomor Ponsel:** \_\_\_\_\_

**Alamat E-mail:** \_\_\_\_\_

**PENILAIAN UMUM**

<b>A Perizinan dan Pelaporan pada Instansi Terkait</b>		
<b>No</b>	<b>Item</b>	<b>Lampiran</b>
1	Apakah perusahaan memiliki izin yang masih berlaku dari instansi terkait untuk memberikan layanan jasa yang sesuai? a. Ada b. Sedang diurus c. Tidak ada	Dokumen surat izin usaha (misalnya Izin Usaha Jasa Pertambangan)
2	Apakah perusahaan melakukan pelaporan secara berkala kepada instansi terkait dalam periode tahun 2024? a. Ya b. Tidak ada kewajiban pelaporan berkala c. Tidak	Dokumentasi penyampaian laporan

<b>B Pelaksanaan Good Mining Practice dan Good Corporate Governance</b>		
<b>No</b>	<b>Item</b>	<b>Lampiran</b>
1	Apakah perusahaan memiliki Penanggung Jawab Operasi (PJO) yang ditetapkan oleh Kepala Teknik Tambang (KTT) pada masing-masing site? a. Ada di semua site b. Ada di sebagian site c. Tidak ada	Daftar site dan PJO yang disertai keterangan penetapan oleh KTT
2	Apakah perusahaan memiliki divisi yang menangani K3LH dalam struktur organisasi? a. Ada; level manajer atau lebih tinggi b. Ada; di bawah level manajer c. Menggunakan jasa perusahaan lain d. Tidak ada	Struktur organisasi

3	Apakah perusahaan memiliki prosedur yang menunjang pemenuhan kaidah teknik pertambangan yang baik, sesuai dengan kegiatan yang dilakukan di setiap site? a. Ada di semua lini pekerjaan b. Ada di sebagian lini pekerjaan c. Tidak ada	Dokumen SOP
4	Apakah terjadi penurunan angka kecelakaan kerja pada perusahaan (di semua site) periode tahun 2024 dibandingkan dengan tahun 2023? a. Terjadi penurunan FR dan SR b. Terjadi penurunan FR atau SR c. Tidak terjadi penurunan FR dan SR	Perhitungan FR dan SR tahun 2023 dan 2024
5	Apakah perusahaan pernah meraih penghargaan atas pencapaian bidang K3 dari instansi terkait? a. Pernah b. Belum Pernah	Bukti penghargaan yang diraih (bila lebih dari 1, prioritaskan dari yang terkini)
6	Apakah perusahaan pernah meraih penghargaan atas pencapaian bidang lingkungan hidup dari instansi terkait? a. Pernah b. Belum Pernah	Bukti penghargaan yang diraih (bila lebih dari 1, prioritaskan dari yang terkini)

<b>C Kesesuaian Kompetensi Teknis dan Pengembangan Kompetensi Teknis Tenaga Kerja</b>		
No	Item	Lampiran
1	Apakah perusahaan telah membuat training need analysis (TNA)? a. Ya b. Tidak	Dokumen TNA
2	Apakah perusahaan anda memiliki program pelatihan berdasarkan TNA yang dibuat? a. Ya b. Tidak	Dokumentasi program pelatihan
3	Apakah perusahaan telah memiliki fasilitas training? a. Ada b. Menggunakan jasa pihak lain c. Tidak ada	Dokumentasi program pelatihan
4	Berapa persentase jumlah tenaga kerja level pengawas yang sudah bersertifikat kompetensi teknis? a. > 75% b. 51-75% c. 25-50% d. < 25%	Data tenaga kerja yang memiliki sertifikat kompetensi teknis (lihat TNA)

<b>D Kepatuhan Pajak untuk Negara</b>		
No	Item	Lampiran
1	Apakah perusahaan telah mendapatkan Surat Keterangan Fiskal (SKF) dari Direktorat Jenderal Pajak? a. Sudah b. Belum	Dokumen SKF

2	Berapa banyak karyawan perusahaan yang memiliki NPWP dan telah dilaporkan pajak penghasilannya? a. > 75 % b. 51 % - 75 % c. 25 % - 50 % d. < 25%	Dokumen pendukung
3	Apakah perusahaan pernah meraih penghargaan atas kepatuhan perpajakan dari instansi terkait? a. Pernah b. Belum Pernah	Bukti penghargaan yang diraih (bila lebih dari 1, prioritaskan dari yang terkini)

<b>E Tanggung Jawab Sosial Perusahaan</b>		
No	Item	Lampiran
1	Apakah perusahaan menjalankan program Pengembangan dan Pemberdayaan Masyarakat (PPM) di tahun 2024? a. Ya b. Tidak	Summary perencanaan program dan laporan
2	Apakah perusahaan pernah meraih penghargaan atas keberhasilan program PPM atau CSR dari instansi terkait? a. Pernah b. Belum Pernah	Bukti penghargaan yang diraih (bila lebih dari 1, prioritaskan dari yang terkini)

<b>F Pengutamakan Penggunaan Produk Dalam Negeri</b>		
No	Item	Lampiran
1	Berapakah persentase nilai pembelian barang dan jasa lokal terhadap total pembelian? a. > 75 % b. 25 % - 75 % c. < 25 %	Summary
2	Apakah perusahaan telah mengidentifikasi produk-produk dalam negeri yang dapat menggantikan produk impor? a. Ya b. Tidak	Hasil identifikasi dan dokumentasi
3	Apakah terdapat peningkatan nilai pembelian produk dalam negeri di tahun 2024 dibandingkan pada periode yang sama di tahun 2023? a. > 10% b. 5% - 10% c. < 5%	Summary
4	Apakah perusahaan pernah membimbing perusahaan lain dalam negeri, koperasi, atau UMKM sehingga mampu membuat produk yang dibutuhkan sehingga tidak membeli dari luar negeri? a. Ya b. Tidak	Bukti tertulis dan dokumentasi

<b>G Akreditasi Penerapan Standar terkait Pelayanan</b>		
<b>No</b>	<b>Item</b>	<b>Lampiran</b>
1	Apakah perusahaan telah memperoleh akreditasi atas penerapan suatu standar terkait pelayanan yang diberikan (misalnya ISO atau SNI)? a. Ya b. Tidak	Dokumentasi

**PENILAIAN KHUSUS**

<b>A Ketepatan Metodologi Eksplorasi</b>		
<b>No</b>	<b>Item</b>	<b>Lampiran</b>
1	Apakah perusahaan menggunakan beragam metodologi eksplorasi untuk disesuaikan dengan kondisi masing-masing tambang? a. Ya b. Tidak	Summary dengan menjelaskan dokumen yang menjadi dasar

<b>B Akurasi dan Keandalan Data Geologi untuk Menentukan Jumlah, Kualitas, dan Distribusi Sumber Daya serta Cadangan</b>		
<b>No</b>	<b>Item</b>	<b>Lampiran</b>
1	Apakah untuk tingkat akurasi data dalam menentukan jumlah sumber daya dan cadangan sudah sesuai dengan KCMI/JORC? a. Sesuai dengan KCMI/JORC b. Tidak sesuai dengan KCMI/JORC	Summary perhitungan perbandingan
2	Apakah untuk tingkat akurasi data dalam menentukan kualitas sumber daya dan cadangan sudah sesuai dengan KCMI/JORC? a. Sesuai dengan KCMI/JORC b. Tidak sesuai dengan KCMI/JORC	Summary perhitungan perbandingan
3	Apakah untuk tingkat akurasi data dalam menentukan distribusi sumber daya dan cadangan sudah sesuai dengan KCMI/JORC? a. Sesuai dengan KCMI/JORC b. Tidak sesuai dengan KCMI/JORC	Summary perhitungan perbandingan

<b>C Inovasi dalam Permodelan Sumber Daya dan Cadangan</b>		
<b>No</b>	<b>Item</b>	<b>Lampiran</b>
1	Apakah perusahaan memiliki inovasi dalam melakukan permodelan sumber daya dan cadangan a. Ya b. Tidak	Summary inovasi

D Pemanfaatan Teknologi dalam Meningkatkan Efisiensi Eksplorasi dari Segi Waktu dan Biaya		
No	Item	Lampiran
1	Apakah perusahaan memanfaatkan teknologi terkini dalam melakukan permodelan sumber daya dan cadangan untuk peningkatan efisiensi waktu dan biaya? a. Ya b. Tidak	Summary pemanfaatan teknologi

E Sistem Manajemen Keselamatan Pertambangan (SMKP)		
No	Item	Lampiran
1	Apakah perusahaan melakukan Audit SMKP? a. Ya, secara internal dan eksternal b. Ya, secara internal c. Tidak	Summary laporan audit; bukti pelaporan audit pada pemerintah

F Volume Pekerjaan		
No	Item	Lampiran
1	Apakah terjadi peningkatan volume pekerjaan dalam periode 2024, dibandingkan dengan tahun 2023? a. Ya b. Tidak	Summary perbandingan perhitungan

G Kepuasan Pelanggan		
No	Item	Lampiran
1	Apakah perusahaan mendapatkan penghargaan atas kinerja dari pemberi kerja di tahun 2024? a. Ya b. Tidak	Dokumentasi

\*) Catatan:

- 1 Setiap lampiran dikompilasikan dalam satu dokumen PDF yang dikonversi dari bentuk power point; dengan penjelasan maksimal 500 kata dan grafis yang terkait.
- 2 Penamaan file: [NAMA PERUSAHAAN TANPA MENYEBUT PT] \_ [UMUM/KHUSUS] \_ [HURUF] \_ [NOMOR PERTANYAAN].pdf  
Contoh: Majalah TAMBANG \_ UMUM \_ A \_ 2.pdf  
(Lampiran PT Majalah TAMBANG untuk menjawab pertanyaan Penilaian Umum A.2 terkait penyampaian laporan berkala)
- 3 Apabila perusahaan melayani berbagai sektor industri, data-data dalam lampiran yang relevan harus mencerminkan layanan yang diberikan untuk sektor pertambangan secara spesifik (Contoh: identifikasi produk-produk dalam negeri yang dapat menggantikan produk impor hanya terbatas untuk yang terkait dengan sektor pertambangan, tidak termasuk sektor lain seperti perkebunan, konstruksi, pariwisata, dll.)